
            

Verbale Comitato Regionale Ligure 
Federazione Italiana Scherma 
Riunione online Zoom – propri domicili,  21 Marzo 2022 
 

Alle ore 21.30 del 21 marzo 2022 si è tenuta una riunione del Comitato Regionale Ligure con la 
partecipazione di tutti i suoi membri tranne Leonardo Patti e Andrea Caruso 

1. Verifica e organizzazione restanti gare per l’anno 2022 
  
 9 aprile Sede da definire 
 - Campionato Regionale CAdetti-Giovani FIO-SCI 
 Con la collaborazione del Comitato Regionale Piemontese si svolgerà una prova Cadetti-Giovani di 

Fioretto e Sciabola che varrà come Campionato Regionale. La sede è ancora in fase di definizione e 
verrà prontamente comunicata non appena sarà stata stabilita. 

 
 10 aprile RAPALLO 
 - Coppa Italia Regionale Assoluti alle sei  armi 
 Confermata la prova di Coppa Italia Assoluta alle sei armi di Rapallo del 10 aprile: in tale data si 

verificherà, in base al numero di atleti interessati comunicati dalle Società, lo svolgimento di una 
prova di esordienti /Prime Lame fioretto-spada 

 
 22-24 aprile CARRARA 
 - II prova Interregionale GPG alle tre armi con Liguria-Toscane e Piemonte (quest’ultima regione 

solo per la sciabola) 
 
2. Trofeo Ravano 
 Si riporta che al momento non risultano adesioni al Trofeo Ravano per la scherma. SI invitano le 

Società a verificare la possibilità di adesione delle scuole della propria zona a tale iniziativa. 
 
3. Corsi istruttori di I livello 
 Il Comitato prenderà in esame la possibilità di svolgere corsi per istruttore di I livello all’inizio della 

prossima stagione agonistica. Tale decisione è vincolata alle modifiche in discussione da parte della 
Federazione relative alla formazione e alle modalità di accesso a tali corsi, ad esempio quella di 
rendere uniformi le quote di iscrizione a seguito anche di una formazione unica per tutte le regioni 
da realizzarsi in modalità online. 

 In ambito ligure, si valuterà anche la possibilità di estendere la partecipazione non solo ad atleti 
iscritti alle Società schermistiche liguri, ma anche a studenti delle Facoltà di Scienze Motorie. 



  
 
4. Riapertura a Ponente 
 Questo punto si lega al precedente, in quanto la presenza di nuovi istruttori potrebbe favorire il 

processo di riapertura nel ponente ligure auspicato nel programma dell’attuale Comitato. 
 Si prende intanto atto della collaborazione che la Polisportiva del Finale ha intrapreso con la 

maestra Ileana Duarte. 
   
Non avendo altro da discutere, la riunione termina alle ore 23.00. 

  Il Segretario                                    Il Presidente 

    Paolo Frosi   Giovanni Falcini 


